

VII REUNION DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE A. T. S. DE NEFROLOGIA

Por: Visitación Vaquero

Durante los días 28, 29, 30 de Noviembre y 1 de Diciembre se celebró en Alicante la VII reunión de la S.E. de A.T.S. de Nefrología.

Este ha sido, un congreso en el que se han producido cambios importantes, ya que se han votado una nueva Junta Directiva, y nuevos Estatutos.

El día 28, por la noche tuvimos un cocktail de bienvenida en los salones del Hotel Meliá, dándonos la bienvenida con unas breves palabras el Dr. Olivares y Sr. Agustín Lledó presidentes del Comité organizador. El honorable Sr. Don Enrique Monsonia Domingo y la Srta Ma Antonia Alonso como vicepresidenta de nuestra Asociación.

Después de terminar sus palabras se dió lugar a la entrega de premios concedidos por la Casa Sorín, correspondiendo el 1^{er} premio a la Srta Lola Andreu Periz, el 2^o premio quedó vacante.

Los días siguientes se presentaron las ponencias en la Casa Cultural, en las cuales no ha sido este Congreso de los más brillantes. La sala de conferencias no era lo más cómodo que se pueda tener y las proyecciones en los últimos sitios eran poco visibles, las ponencias exceptuando varias, no sobresalieron.

El segundo día por la tarde tuvo lugar la Asamblea General en la cual dimitía la Junta Directiva, presidida por la Srta Ma Carmen Pérez Sedeño, dando lectura a todas sus actividades en sus dos años de mandato. Posteriormente se votaron las dos candidaturas presentadas por: Barcelona:

Presidenta: Lola Andreu Periz.

Vicepresidente: Carmen Bigas.

Secretario: Juan Andrés Casmiguela.

Tesorerera: Ma Jesús Díez Sanz.

Candidatura Fundación Jimenez Díaz: Madrid:

Presidenta: Ana Ma Reyero López.

Vicepresidenta: Amparo Martínez Pérez.

Secretaria: Ma Victoria Miranda.

Tesorerera: Ascensión Galera Fernández.

La votación se hizo por las personas asistentes a la Asamblea en total 144 de las cuales votaron 134 y 10 se abstuviéron.

Los resultados de la votación fueron: para la candidatura presentada por Barcelona 113 votos, contra los 18 obtenidos por la Candidatura presentada por la Fundación Jiménez Díaz.

Quedando como nueva Junta Directiva la Candidatura presentada por Barcelona.

A continuación se dió lugar a la votación de

los nuevos Estatutos y enmiendas que se presentaban a estos: De un total de 144 personas votaron 107, siendo el resultado de:

Votos a favor: 95

Votos en contra: 3

Votos en blanco: 9

Finalizando la asamblea la antigua Junta Directiva felicitó a la nueva y deseándole un mandato de lo más productivo.

El día 29 se celebró una mesa redonda de especialidades en la que se presentaban como invitados.

Srta. Ma Paz Mompert. Presidenta Sociedad Enfermería Docente.

Srta. Pilar Arroyo. Directora de la Escuela de Enfermería Universitaria Clínica Puerta de Hierro.

Francisco Casaelo. Asesor de especialidades en el Consejo General de A.T.S. y Diplomados en Enfermería.

La mesa redonda fue de lo más animado, ya que se propusieron diferentes opiniones sobre las especialidades que variaban bastante sobre los puntos que los socios tienen sobre la especialidad de Nefrología. Por parte de algunos socios hubo replicas que en mi opinión fueron de lo más acertadas, ya que la especialidad de Nefrología, es para preparar especialistas en Nefrología y no de Urología ni Cirugía, que era una de las opiniones presentada por un invitado a la mesa.

Pienso, que una de las tareas más duras, pero a la vez más necesaria que se le presenta a la nueva Junta Directiva, es el problema de la Especialidad, ya que estamentos ajenos a la Sociedad que ya tienen dossier, mientras que la Asociación estamos en mantillas.

El último día por la tarde se presentó una nueva mesa redonda extraoficial sobre las experiencias y opiniones de las personas que habían manejado la C.A.P.D. y diferentes puntos de vista.

Por la noche, tuvo lugar la cena de Clausura en el Castillo de Santa Barbara, a la que al final de ésta nos obsequiaron con tracas y fuegos artificiales tan arraigados a esta tierra.

Antes de terminar este comentario me gustaría dedicar unas palabras cariñosas para la antigua Junta Directiva y darle las gracias por su gran esfuerzo y dedicación, de lo cual se ha visto el resultado obtenido durante su mandato y de como la Asociación ha obtenido una gran maduración. Muchas gracias.